

NO AL BULLYING

Había una vez un niño que por Navidad quería muchas cosas: muñecas, barbies, castillos de princesas, etc. En el colegio tenían que hacer una carta para los Reyes Magos, y la tenían que leer. Al leerla muchos niños se reían de él por lo que él estaba pidiendo. Decían que era de niñas, que él era gay. El niño se lo quería decir a sus profesores o a los padres, pero no se atrevía porque los niños le decían que como lo dijera, le iban a hacer daño.

Como esto hay muchos casos de bullying, en colegio, institutos y hasta en la calle. Así que di NO AL BULLYING.